## Club suisse des volailles françaises Club fondé en 1987

www.volailles-francaises.ch



Pierre Alain FALQUET 96A rte de Veyrier CH-1227 CAROUGE

Tél et Fax: +41.22.343.61.11 Mobile: +41.79.276.39.30

Email: president@volailles-francaises.ch

## ASSEMB<mark>lee g</mark>enerale du club suisse des volaille<mark>s fra</mark>ncaises

## **DU 27 FEVRIER 2010**

## Rapport du Président

Chers amis,

Tolle is prose C'est avec un réel plaisir que je prends la parole pour ce désormais traditionnel rapport du Président d'autant plus que l'année écoulée fut riche en événements pour la plupart réjouissants si ce n'est le décès le 9 septembre 2009 de notre ami et membre fondateur Jean-Claude Muller.

Ce départ inattendu nous met face à l'inexorable avancée du temps! Les années passent, certains nous quittent mais d'autres viennent rejoindre les rangs de notre club extraordinaire! En effet, le fait que le club suisse des volailles françaises sorte de l'ordinaire n'est désormais plus un secret pour personne. Reconnu bien au-delà de nos frontières, il a acquit ses lettres de noblesse tant par la cause qu'il défend que pour le fantastique esprit de camaraderie qui le caractérise...

Pour être connu il faut se faire connaître... La participation croissante de nos membres et de leurs bêtes lors de nos concours internes en est un exemple significatif, j'en veux pour preuve les 93 sujets présentés en novembre 2009 lors de l'exposition d'aviculture de Nyon! Grâce à la gentillesse des organisateurs, une tente a pu nous être entièrement consacré et un emplacement nous être réservé pour y tenir un petit stand! Quelle magnifique publicité pour notre club!

Nous faire connaître est une question de survie! En effet, seule l'arrivée de nouveaux membres nous permettra de ne pas connaître le triste sort de ces sociétés sur le déclin qui, faute de membres, s'éteignent doucement un peu à la manière de la flamme d'une bougie... Pour ce faire, un site Internet a vu le jour, géré de main de maître par notre secrétaire Arnaud Godel ainsi qu'un autocollant largement diffusé puisque nous sommes déjà à court de ce matériel!

Bien entendu, je me dois de parler de nos activités qui, cette année encore, ont remporté un vif succès! Tout d'abord la sortie familiale du 7 juin organisée par notre ami et tout nouveau membre Gérard Bonnet qui a connu une affluence record! Si il existe un paradis sur terre, il doit probablement ressembler au petit nid de notre ami Gérard... Cadre merveilleux, excellent repas et ambiance des plus familiale ont comblé les nombreux participants à cette journée! Un grand merci à notre ami et organisateur Gérard Bonnet.

Le samedi 31 octobre fut la date choisie pour notre journée technique qui, une fois de plus, eut lieu chez notre ami Jean-Pierre Beck à Cudrefin. Là encore, une très belle participation tant animale que de la part des membres ! Une centaine de bêtes dans les races Gournay, Gâtinaise, Gauloise noire, Marans, Pavilly, Le Merlerault, Caumont, Houdan et Gâtinaise naine, Faverolles et Rouen. Grâce à la précieuse collaboration de mon ami et collègue juge Yves Sahli, tout ce petit monde pu être méticuleusement apprécié... A noter la présence d'un invité en la personne de Michel Caulmilone, éleveur de Houdan et de La Flèche à Reigner à la frontière genevoise. Un merci du fond du cœur à Jean-Pierre et à son épouse ainsi qu'a notre Willi national pour l'organisation de cette journée et l'excellente fondue de midi.

Les 28 et 29 novembre 2009 eu lieu au parc chevalin de Signy près de Nyon, notre concours interne et ce dans le cadre de l'exposition régional de la société de Nyon qui fêtait pour cette occasion, son  $60^{\text{ème}}$  anniversaire. J'aimerais remercier la société de Nyon pour son excellent accueil ainsi que nos membre pour leur fantastique participation! En effet, avec 29 lots et un troupeau soit 93 sujets présentés par 18 éleveurs dans 15 races différentes, notre club a fait sensation et je tiens du fond du cœur à vous en remercier! En voici les résultats;

- Champion Suisse en catégorie Marans ; Jean-Pierre Beck avec une poule à 96pts
- Prix spécial Marans; fritz Aebi avec un lot à 95pts
- Meilleur lot d'utilité; Alain Bringolf avec un lot de Faverolles Françaises à 95,67pts
- Meilleur coq d'utilité; Jean-Claude Romanens avec un Gaulois noir à 96pts
- Meilleure poule d'utilité : Pierre-Alain Falquet avec une Gournay à 96pts
- Meilleur lot de naine ; Michel-André Girard avec des Gournay à 95,67pts
- Meilleur coq nain; Pierre-Alain Falquet avec un Gâtinais à 96pts
- Meilleure poule naine; Pierre-Antoine Buchetti avec une Gournay à 96pts
- Meilleur lot de palmipèdes ; Richard Berlie avec des oies normandes à 95pts
- Prix d'encouragement ; Jean-Maurice Tièche avec des Crèvecoeur à 95pts

Bravo à tous pour votre travail, votre passion et votre participation

Notre club par l'intermédiaire de son comité et de son président se doit de rester vigilant face à l'évolution de l'aviculture qui selon moi, ne va pas toujours dans le bon sens...

En effet, j'ai du récemment dû prendre position face à la modification du standard de l'oie normande et celui de la Gournay décidée par la commission française des standards ainsi qu'à la décision de la commission technique suisse de ne plus prendre en mains les dindes, pintades, oies et canards lors des jugements. Je regrette que ces décisions importantes soient prises de manière unilatérale par les commissions techniques et ce, sans consultation de la base. Je l'ai fait savoir par le biais de plusieurs courriers aux intéressés mais la forteresse reste bien gardée... Cependant, je reste attentif et tente par des chemins détournés, notamment par les nombreux contacts que j'ai tissés en France, de limiter les dégâts...

Avant de conclure ce rapport, j'aimerais rendre hommage à notre ami Jean-Pierre Beck de Cudrefin qui à décrocher le titre envié de Champion d'Europe à Nitra avec ses Marans cuivré! Sur la lancée, Jean-Pierre a également remporté le titre de Champion suisse à Nyon lors de notre concours interne! Félicitation également à Arnaud Godel pour son titre de Champion de France en Le Merlerault décroché lors du Championnat de France des races avicoles normandes se déroulant les 12 et 13 décembre à Gournay-en-Bray! Bravo à vous pour votre travail, votre persévérance et vos succès qui rejaillissent sur notre club et dont nous pouvons être très fiers... Fier comme votre serviteur qui après 15 ans d'attente, décroche « enfin » le titre de Champion de France en Gournay et ce dans la halle aux volailles de la ville d'origine de sa poule... Je peux maintenant tout arrêter...

Mais avant de tout arrêter, j'aimerais remercier mon comité pour son travail et son soutien et vous tous pour votre confiance et votre amitié. Je suis extrêmement fier de pouvoir vous représenter en Suisse comme à l'étranger et je continuerais à m'engager corps et âme pour la sauvegarde et le développement des races avicoles françaises.

Pierre-Alain Falquet
Président du Club suisse des volailles françaises

